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異常気象？大規模災害が多発しています。備えあれば憂いなしの堺を！ 

きばちゃんずボイスvol.７１ 

中区最年少！堺市議会議員 

木畑ただし後援会通信 

☆次世代育成支援調査特別委員会☆  

堺市議会には６つの常任委

員会に加えて、部局横断的な

課題を議論するべく必要に応

じて特別委員会が設置をされ

ます。今年度は大都市制度・

広域行政、新たな都市活力創

出、安全・安心なまちづくり、次

世代育成支援の各委員会に

予算と決算を加えた六つの特

別委員会が設置をされています。私が今年度所属をすることになった

次世代育成支援調査特別委員会の設置目的は「子どもたちの学力

向上、豊かな人間性を育むため、家庭や教育にかかる諸課題の解決

を図るとともに、子育てにかかる経済的負担の軽減や安心して子育

てができる環境整備など次代の社会を担う子ども一人ひとりを社会全

体で支援する取り組みについて調査審議する」と定められています。 

７月２９日に当局への質問形式で委員会が開催され、私は土曜学

習と小児用ホスピスについて質問をしました。子どもたちの学力向上

のためには、質の高い授業をできるだけ多く受けてもらうことが最も重

要であると考えます。土曜授業の実施は教職員の負担も考慮すると、

解決すべき課題は多いですが、土曜日に外部の団体を活用して子ど

もたちに視野を広げてもらう試みはすぐにでも実現できると提案！ 

また、様々な難病と闘う子どもたちが終末期を家族とともに心穏や

かに過ごすことの出来る小児用ホスピスはまだまだ整備が遅れていま

す。子育てのまち堺だからこそ支援していくべきとまずは要望しました！ 
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昭和51年7月19日生 妻、一男二女と５人家族   

大教大付属平野中卒、大学入学検定合格、甲南

大学法学部卒、同志社大大学院中退、衆議院議

員公設秘書、水産会社役員を経て、平成23年4

月に堺市議会議員選挙に立候補。４７３７票もの

多くのご支持を得て初当選を果たす。現在、堺市

議会議員（1期）、民主党堺市中区支部長、堺高

石青年会議所理事としてより良い堺創りに奮闘中 
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７月７日（月）上下水道局の取り組みを視察！ 

７月上旬～下旬 後援会各支部の暑気払い！ 

７月２０日（日）西陶器ジュニア壮行会に参加！   

７月３１日（木）堺大魚夜市運営本部で大忙し！ 
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 水害の多い季節を迎えるに

あたり、上下水道局の様々な

災害への備えと、世界最高レ

ベルの技術を誇る三宝下水

処理場の処理技術と再生水

の活用について現地調査！ 

いつもお支え頂いている

皆さんとの楽しいひと時。

各地のお店をお借りして

各支部恒例の暑気払い

を開催しました。本当に

多くのご参加を頂戴しまし

た。皆さんのおかげで活

動できています！深謝！ 

地元の軟式野球チーム

である西陶器ジュニア

ファイターズが見事大

阪大会で優勝して全国

大会への出場が決定し

たので、その壮行会に

お招きを頂きました！ 

三宝保育園、三宝地域の子

ども会、そして、高田さんをは

じめ堺市漁業協同組合の皆

さんにご協力を頂き、今年も

子ども達に「命を食べる」とい

う事を学んでもらうべく、堺大

魚夜市の事業の一環として、

稚魚の放流を行いました。 


